



あかねっこ

山形市立蔵王第二小学校
発行日 令和8年1月14日
校長 山科 典子

No.10

■令和8年（2026年）も どうぞよろしくお願ひいたします！

私は、この年末年始のお休みの間に、4年生が総合で取り組んだ「パンケーキ」をお店でいただきました。とても美味しかったです。そして、とてもうれしかったです。子ども達が、誰かのためを思って考え取り組んだことが、こうして形になり、人を喜ばせることができるのはすごいことです。子ども達の頑張りを思うと共に、子ども達の思いを汲んで協力いただいた地域のお店の方に、深く感謝したいと思いました。

振り返ると、3年生は総合で「蔵王かぼちゃ」に取り組み、道の駅やまがた蔵王での発表だけでなく、12月23日には、全校生に向けて「さくらっこざおかぼフェスティバル」を行いました。自分達で考えたことを形にして伝え、全校生と一緒に楽しむことができたのはすごいことです。ここでも、仲間と学び会う子ども達の成長を思うと共に、二ノ戸さんとの出会い、草苅さんからの蔵王かぼちゃの提供、道の駅に送迎してくださった保護者の皆様の協力など様々な方に、深く感謝したいと思いました。

当然、子ども達の考えですから未熟な部分があります。そんな時、周りの大人から「もっとこうしてほしい」と要望をいただいたら、「これはこういう理由でできない」とはっきり断っていただいたら、子ども達にとっても周りの大人にとってもより良いものにするための「壁」になってもらったこと、これも大きな学びでした。

ここでは、3・4年生の例を挙げましたが、それ以外でも、私たちはたくさんの方々に支えられて学校生活を送っています。これまで取り組んできた「なりたい自分に向かって」「自分で考えて行動しよう」に加えて、3学期は「感謝の気持ちを伝えながら」と子ども達に話しました。

3学期は1年間のまとめの学期。「あかるく・かしこく・ねばり強く あかねっこの育成」に向けて、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。本年も引き続きご支援の程、どうぞよろしくお願ひいたします。



これまた私事ですが、午年にちなみ、蔵王上野にある「やまがた乗馬クラブ」さんで乗馬体験をしてきました。蔵王地区の魅力をまたひとつ発見することができました。

■新しいお友だちの紹介～どうぞよろしく～

5年生に、岡崎さんが、転入しました。

好きなことは、走ることやピアノを弾くことなどだそうです。

子ども達の中に、顔なじみもたくさんいたようです。

みなさん、どうぞよろしくお願ひします。



■ 2学期終業式での児童代表の発表より

2学期終業式では、代表児童2名が、2学期がんばったことを発表しました。2学期は、「なりたい自分に向かって」全校生で取り組んだ運動会がありました。運動会だけで終わらずに、その後の学校生活でも、「なりたい自分」を意識して取り組んできたことが、発表の中から伝わってきました。紹介します。

★2年生代表 たけだ さん

「2がっさにがんばったこと」

ぼくが、2がっさにがんばったことは、三つあります。一つ目は、じきゅうそう大会です。あきらめない自分になるために、ロングひる休みにもたくさん走りました。と中、くるしくて、やめたくなる時もありましたが、もくひょうの三いになるぞ、という気持ちで、さいごまで走りきりました。

二つ目は、町たんけんです。ぼくは、ジンギスカン・シローに行きました。タレをごはんにかけたり、おゆにませたりするとおいしいことや、けむりをへらすために、なべがかわったというキラリを見つけました。おきゃくさんによろこんでもらうために、いろいろなくふうをしていると知って、ジンギスカン・シローがお気に入りになりました。キラリはっぴょう会では、グループのみんなときょうりょくしながらポスターを作りました。こまつたときやまよったときに、友だちに聞いたり、自分で考えたりすることができるようになりました。

三つ目は、算数のかけ算です。お家でも毎日九九のれんしゅうをして、5のだんと6のだんがとくいになりました。今は、7のだんがすこしにが手なので、何回もれんしゅうして、九九名人になりたいです。

3学期も、たくさんのことについてチャレンジして、みんなとなかよがんばっていきたいです。

★5年生代表 志鎌 さん

「2学期に頑張ったこと、3学期に頑張りたいこと」

ぼくは2学期に特に力を入れて頑張ったことが二つあります。

一つ目は運動会の活動です。運動会では白組の団長として白組を引っ張りました。例えば、声掛けです。白組のみんなをまとめるために、気づいたことは応援団の仲間にも在校生にもどんどん話すようにしました。そのおかげで、応援練習中にも応援団がちゃんと一人一人に教えることができるようになったと思います。自分が頑張れば頑張った分、うれしいことがあるんだなと思いました。

二つ目は、委員会です。2学期は計画委員会の副委員長として、委員長をサポートしたり、積極的に発言したりすることができました。また、4年生にも委員会の活動の中身をしっかりと教えることができました。来年は最上級生として、下の学年にもっともっといろんなことを教えたいです。

3学期は、来年度の新しい委員会をスタートするための大変な時期です。ぼくはまた計画委員、そして委員長になりたいと思っています。今まで長津君というすばらしい委員長がなんでも最後に決めてくれました。今後はもう頼ることはできません。ぼくは4年生のころからずっと計画委員長になりたいと思っていました。時はきました。今までの経験をいかし、新委員長として絶対に頑張りたいです。来年はみんなでもっと楽しく、時には真面目な明るく元気な蔵王二小を作りたいです。

三学期も、

「なりたい自分に向かって

自分で考えて行動しよう

感謝の気持ちを伝えながら」

あかねっこに、期待しています！